

ASSEMBLEE DEPARTEMENTALE DU 24 MARS 2024 ANR 63 LE MARAND

Ouverture de séance par le Président **Gérard Calmard** qui salue les 82 adhérents présents et les invités : Laurent Bascoulergue (retraités de la Police), Pascal Lezay (retraités de la Gendarmerie), Christian Fabre (Mutuelle Générale), Henri Petitalot ANR 03, Alain Faubladié ANR 15, Christian Dessalle ANR 43 et le représentant du Bureau National Jean Cordoba.

La section photo vidéo est à l'honneur avec une expo de 50 photos sur le thème « la montagne » (un vote est demandé pour choisir la meilleure photo) et 2 montages vidéo proposés par **Bernard Laroque**, l'un sur la sortie à Blesle et l'autre sur le Such'Art : parcours artistique dans les rues de Clermont.

Dans son rapport moral, **Gérard Calmard** fait état de 1389 adhérents et lance un appel aux bonnes volontés pour rejoindre les bénévoles de l'ANR 63. Une étude est en cours pour attribuer un numéro de siret à chaque groupe : les demandes de subvention ne peuvent aboutir sans la preuve que nous sommes une association locale.

Le rapport d'activités de **Claudette Fournet-Fayas** revient sur les assemblées, comités, journées rencontres et insiste sur 2 nouveautés : la journée « Porte Ouverte » le 10 septembre au local Richepin et la reprise des séances de sophrologie par Solène Poncept salle A. Piron.

Le rapport est accepté à l'unanimité.

Le rapport financier de **Lucette Chalmette** présente un effectif en baisse : 52 adhésions en 2022 mais 49 décès, 70 démissions et 30 radiations.

Le bilan actif est de 79968 €. Le compte de résultat : 62934 € pour les charges et 58343€ pour les produits montre un déficit de 4591€. Pour rappel, un audit a été effectué le 8 janvier 2023 par le Commissaire aux comptes pour l'exercice 2021. Les contrôleurs aux comptes ont proposé quitus pour l'exercice 2022, (confirmé par Paulette Boudet en direct.

Le président donne donc quitus aux trésoriers pour l'exercice 2022.

Le rapport est accepté à l'unanimité.

Le Président annonce que Didier Parlant, très impliqué dans le travail social, a été coopté par le Comité, il demande que cela soit validé par l'assemblée : c'est accepté et il devient membre du Comité.

Les 2 contrôleurs aux comptes sont à remplacer l'an prochain : le Président lance un appel aux volontaires.

Gérard Calmard annonce son élection au poste de **Délégué Régional**, il cessera sa fonction de Président de l'ANR 63 lors de la prochaine AD en 2024.

Claude Flagel nous invite aux voyages : croisière sur le Rhin, Les Pouilles et le Vésuve en Italie ... et autres sorties à Clermont ou alentours.

Serge Rozès, animateur actif du Pôle des Retraités, intervient pour la Défense des Retraités : les contacts avec les Parlementaires sont retracés sur le site « anr63.com ». Déjà 3 audiences avec les députées pour évoquer le pouvoir d'achat, les EHPAD, les déserts médicaux et la fracture numérique.

Laurent Bascoulergue s'associe à l'action de Serge au sein du Pôle.

Serge souhaite passer la main et sera remplacé par Gérard Calmard.

Christian Fabre nous parle des efforts de la Mutuelle Générale pour recréer du lien social, développer la prévention et arriver au 100 % santé.

Jean Cordoba, Vice-Président National, prend la parole et nous remercie de notre présence et de notre intérêt pour l'ANR.

Disponibilité, dévouement, défense des droits des retraités, l'ANR reste vigilante sur ce qui touche à la santé et menace notre pouvoir d'achat : 10 millions de personnes ont une vie de qualité inférieure à la moyenne nationale.

La solidarité intergénérationnelle est le ciment de notre société.

Pour la pérennité de l'Association qui est déjà ouverte à tous, il faut dynamiser le recrutement, s'adapter aux aspirations des nouveaux retraités et s'ouvrir sur les réseaux sociaux. Le financement est un sujet crucial, le grand âge et l'autonomie demandent mobilisation et action sociale : il faut nouer des partenariats, motiver des forces vives et jouer la carte de la proximité au niveau des groupes, mais les bénévoles se font rares.

« Les vieux coûtent cher, sont consommateurs et transmetteurs de mémoire ».

Gérard Calmard clôt la séance et nous donne rendez-vous pour un repas raffiné dans les salles du Marand.